

## *Kinderfasnet mit der Kabiszunft*

*Der Kabiszunft Altstadt-Rottweil lag schon immer viel daran auch den Narrensamern mit unser schönen Fasnet vertraut zu machen und den Kinder etwas zu bieten.*

*Sei es an den Kindertagen in der Zunftstube bei welchen Kinder aus Kindergärten und Grundschulen in der Altstadt und Göllsdorf mit Narrenkleidern, Ausschellern und Rösle auf Tuchfühlung gehen dürfen oder am traditionellen Kinderball am Fasnetssonntag in der Stadthalle.*

*Nachdem der Altstädter Narrensprung am Montagnachmittag leider nicht stattfinden kann und sich eine Veranstaltung in der Stadthalle auf Grund der aktuellen Lage so kurzfristig nicht mehr auf die Beine stellen ließ hat sich die Kabiszunft ein Alternatiuprogramm überlegt.*

*Unter den Einschränkungen der Pandemie leiden ja insbesondere die Kinder. Deshalb war es den Männern um Narrenmeister Bernd Ganter ein Anliegen zumindest für die Kinder noch etwas auf die Beine stellen zu können.*

*In der Armlederanlage an der Hochmaurenstraße in der Altstadt findet am Fasnetssonntag eine kleine Kinderfasnet statt. Die Veranstaltung wird so ähnlich ablaufen wie sonst in der Stadthalle. Der Musikverein Frohsinn Rottweil-Altstadt wird mit Narrenmärschen für Stimmung sorgen.*

*Für Getränke und eine wärmende rote Wurst ist gesorgt. Natürlich sind auch die Altstädter Ausscheller dabei, die gemeinsam mit den Kindern jucken und die traditionellen Haischeverse singen werden. Eingeladen sind alle Kinder bis 14 Jahren mit Ihren Familien. Verkleidungen sind natürlich erwünscht. Egal ob Bajass oder Cowboy. Gerne können speziell die Kinder auch in Ihr Rottweiler Kindernarrenkleidle schlupfen. Es ist zu beachten, dass Fedrahannes keine Kalbsschwänze am Stecken haben und die Bajasse leider keine Wedel mitbringen dürfen.*

*Einlass ist ab 14:30 Uhr. Um 16 Uhr endet das kleine Narrentreiben. Die aktuellen Regelungen sind einzuhalten und werden kontrolliert. Da Kabiszunft freut sich auf viele kleine Narren und glückliche Gesichter.*